

- URRUTIA, Francisco, chef, délégation de la Colombie à l'Assemblée générale des Nations Unies.
- VAN CAMPENHOUT, André, directeur belge, Fonds monétaire international.
- VAN ZEELAND, Paul, ministre du Commerce d'outre-mer de Belgique.
- VEST, George, Section des Affaires canadiennes, Direction des Affaires du Commonwealth, département d'État des États-Unis.
- VO NGUYEN GIAP, général, ministre de la Défense et vice-premier ministre de la République démocratique du Vietnam.
- VOGEL, G.N., chef, Division du blé et des céréales, ministère du Commerce.
- VYCHINSKY, Andreï Y., ancien premier vice-ministre des Affaires étrangères de l'Union soviétique, représentant permanent auprès des Nations Unies et représentant au Conseil de sécurité.
- WAINHOUSE, D.W., sous-secrétaire adjoint pour les affaires des organisations internationales, département d'État des États-Unis.
- WAN WAITHAYAKON, Prince K.N.B., ministre des Affaires étrangères de la Thaïlande; chef, délégation de la Thaïlande à l'Assemblée générale des Nations Unies.
- WARREN, J.H., directeur canadien suppléant, Fonds monétaire international.
- WATKINS, J.B.C., ambassadeur en Union soviétique.
- WAUGH, Samuel C., secrétaire d'État adjoint aux Affaires économiques des États-Unis.
- WEEKS, Sinclair, secrétaire au Commerce des États-Unis.
- WEISS, Arnold, membre de la délégation des États-Unis à la Conférence du GATT.
- WERSHOF, M.H., sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures et conseiller juridique.
- WHITELY, général sir John F.M., représentant du Royaume-Uni, Groupe permanent de l'OTAN.
- WILEY, sénateur Alexander (R-Wisconsin), président, Comité des relations étrangères du Sénat des États-Unis.
- WILGRESS, L. D., représentant permanent auprès du Conseil de l'Atlantique Nord et de l'OEECE et chef de la délégation à la Conférence du GATT.
- WILLIAMS, B.M., conseiller, haut-commissariat en Inde.
- WILSON, Charles, secrétaire à la Défense des États-Unis.
- URRUTIA, Francisco, Head, Delegation of Colombia to United Nations General Assembly.
- VAN CAMPENHOUT, André, Belgian Director, IMF.
- VAN ZEELAND, Paul, Minister of Overseas Trade of Belgium.
- VEST, George, Canadian Desk, Office of Commonwealth Affairs, Department of State of United States.
- VO NGUYEN GIAP, General, Minister of Defence and Vice-Premier, Democratic Republic of Vietnam.
- VOGEL, G.N., Chief, Wheat and Grain Division, Department of Trade and Commerce.
- VYSHINSKY, Andrei Y., Former First Deputy Minister of Foreign Affairs of Soviet Union, and Permanent Representative to United Nations and Representative on Security Council.
- WAINHOUSE, D.W., Deputy Assistant Secretary for International Organizations Affairs, Department of State of United States.
- WAN WAITHAYAKON, Prince K.N.B., Minister of Foreign Affairs of Thailand; Head, Delegation of Thailand to United Nations General Assembly.
- WARREN, J.H., Alternate Canadian Director, IMF.
- WATKINS, J.B.C., Ambassador in Soviet Union.
- WAUGH, Samuel C., Assistant Secretary of State for Economic Affairs of United States.
- WEEKS, Sinclair, Secretary of Commerce of United States.
- WEISS, Arnold, Delegate of United States to GATT Conference.
- WERSHOF, M.H., Assistant Under-Secretary of State for External Affairs and Legal Advisor.
- WHITELY, General Sir John F.M., Representative of United Kingdom, Standing Group of NATO.
- WILEY, Senator Alexander (R-Wisconsin), Chairman, Senate Foreign Relations Committee of United States.
- WILGRESS, L. D., Permanent Representative to North Atlantic Council and OEEC; Head, Delegation to GATT Conference.
- WILLIAMS, B.M., Counsellor, High Commission in India.
- WILSON, Charles, Secretary of Defense of United States.